

FREIWILLIGE FEUERWEHR

Martin Schäffer, Feuerwehrkommandant
Sudetenstraße 2, 71711 Steinheim an der Murr
Tel. 07144/24813, Handy 0175/4741307



Leistungsabzeichenabnahme 2005

Am 17. und 18. Juni 2005 fand bei der Feuerwehr Asperg die Abnahme des Feuerwehrleistungsabzeichen Baden-Württemberg statt. Auf Grund der Anmeldungen von 22 Gruppen wurde bereits am Freitagabend mit der Abnahme der Prüfungen begonnen.

Folgende Abnahmen wurde durchgeführt:

8 Gruppen in Bronze	=	72 Feuerwehrangehörige
10 Gruppen in Silber	=	90 Feuerwehrangehörige
4 Gruppen in Gold	=	36 Feuerwehrangehörige
<hr/>		
<i>Gesamt:</i>	<i>22 Gruppen</i>	<i>= 198 Feuerwehrangehörige</i>

Alle Gruppen haben das Leistungsabzeichen erfolgreich bestanden. Damit leistet der Landkreis einen wertvollen Beitrag zur Förderung der feuerwehrtechnischen Ausbildung, sowie der Vorbereitung auf die Anforderung bei Einsätzen. Neben dem Erlernen bestimmter Einsatzabläufe, die im Rahmen der oftmals mehrmonatigen Vorbereitungsdauer den Feuerwehrangehörigen regelrecht in „Fleisch und Blut“ übergehen müssen, stellten wesentlicher Punkt die Bildung und Förderung von kameradschaftlichen Bindungen zwischen den Feuerwehrmitgliedern dar. Jedes Gruppenmitglied erkennt beim Training, dass sich jeder auf den Anderen blind verlassen können muss um das gesteckte Ziel in einem vorgegebenen Zeitrahmen problemlos erreichen zu können. Außerdem steht die Optimierung der Arbeit innerhalb der Löschgruppe mit im Vordergrund.

Vielen Dank an die Feuerwehr Asperg mit ihrem Kommandanten Siegfried Müller, den Gerätewarten und allen die bei der Abnahme der Leistungsabzeichen mitgemischt haben.

Ende April 2005 führte die Landesfeuerwehrschule eine Fortbildungsseminar für Schiedsrichter-Obmänner durch. Bei diesem Seminar wurde die künftige Durchführung des Löscheinsatzes unter Berücksichtigung der FwDV3 erarbeitet.

Ergänzend zum bereits durchgeführten Seminar und zur Festlegung der geänderten Zeitvorgaben, führte die Landesfeuerwehrschule gemeinsam mit den Schiedsrichter-Obmännern am 22.10.2005 nochmals eine Fortbildungsveranstaltung durch. Hauptthema bei dieser, war, beim Hilfeleistungsteil entfällt der Einsatz der Motorkettensäge.

Anstatt der Motorkettensäge werden im Hilfeleistungsteil in Zukunft Knoten und Stiche mit eingebaut.

Die Leistungsabzeichen Bronze, Silber und Gold werden nach neuen Richtlinien am späten Samstagnachmittag, **6. Mai 2006**, bei der **Feuerwehr Remseck** vorgeführt.

Zum Schluss meines Berichts darf ich noch den Termin für die Leistungsabzeichenabnahme 2006 bekannt geben:

Termin 24. Juni 2006 bei der Feuerwehr Remseck (Haus der Feuerwehr).

Das Schiedsrichterteam ist gerne bereit bei den Vorbereitungen zu den Prüfungen mit Rat und Tat zu unterstützen.

Ausgeschieden als Schiedsrichter ist Thomas Wörner, Feuerwehr Sachsenheim.

Bei allen Schiedsrichtern und Helfern, sowie dem Kreisfeuerwehrverband darf ich mich als Obmann für die Unterstützung im vergangenen Jahr herzlich bedanken und wünsche mir für das Jahr 2006 eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Allen Teilnehmern wünsche ich für das Jahr 2006 viel Erfolg bei den Abnahmen.

Mit kameradschaftlichem Gruß

Martin Schäffer
Schiedsrichterobmann